

Harfe in Haus Hardtberg

17. Forum Haus Hardtberg

05.11.2008

Das Forum Haus Hardtberg führt in der Tagungsstätte in Kreuzweingarten eine Tradition aus den 20er Jahren fort, die der frühere Besitzer der alten Villa, Textilfabrikant Becker, begründet hat.

Beim 17. Forum Haus Hardtberg am 26.10.08 begeisterte Maria Kurzrock an der Harfe die rund 100 Gäste mit Werken von Georg Friedrich Händel

(1685-1759), Marcel Tournier (1897-1951) und zeitgenössischen Werken wie von dem Holländer Marius Flothuis (1941-2001).

Zum Schluss gab die Künstlerin dem interessierten Publikum in einem Gespräch Erläuterungen zum Instrument.

Maria Kurzrock, (23) bekam ihren ersten Harfenunterricht mit neun Jahren bei Frau Miller, Leibersberg. Nach kurzer Zeit wechselte sie an die Murnauer Musikschule zu Frau von Gaden und anschließend an die Weilheimer Musikschule zu Frau Holzschuh. In dieser Zeit nahm sie öfter an den Wettbewerben Jugend musiziert teil und erreichte dabei einmal einen 2. Platz und in den Jahren 2002 und 2005 beide Male einen 1. Preis mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb. Ab 2002 nahm sie Unterricht bei Frau Ragnhild Kopp, Dozentin am Richard-Strauss-

Konservatorium in München. Seit 2006 studiert sie an der Hochschule für Musik Detmold bei Godelieve Schrama.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/harfe-in-haus-hardtberg/> (01.02.2026)